

„Reise ins Ungewisse“ – Seenotrettung hautnah

Die Dresdner Seenotrettungsorganisation Mission Lifeline stellt sich vor und berichtet über die Erlebnisse und Herausforderungen bei der Rettung auf dem Mittelmeer.

Euch erwarten ein spannender Vortrag und Filmausschnitt. Hier habt ihr die Möglichkeit, all eure Fragen zu stellen und mit den Mission Lifeliners aus verschiedenen Arbeitsbereichen direkt in den Austausch zu treten.

Für das kulinarische Wohl wird gesorgt. Eintritt frei.

Ort: Naturfreundehaus Köln-Kalk, Kapellenstraße 9A, 51103 Köln

Datum: Donnerstag, 30.08.2018

Uhrzeit: 19 Uhr